
E m2  Senhor Presidente da Camara Municipal de Cabo Frio. 

DO 
discussão 

REQUERIMENTO N.° 250/89. 

O Vereador que este subsc e, ate dendo tu 

do mais o que determina o interesse publico, REQUER 

a Douta Mesa, na forma regimental, envio de 	expediente 

ao lim2  Senhor Eng2  Jo.a.o Batista Vasconcellos Torres Fi 

lho, Superintendente Regional da CEDAE, solicitando 	do 

mesmo a especial fineza, no sentido de que estude a pos 

sibilidade de viabilizar o atendimento de uma 	antiga 

roivindicaçao dos moradores do Bairro denominado 	Vila 

do Ar, na localidade Porto do Carro, conforme 	abaixo 

assinado que segue anexo no que diz respeito a criaçao 

de uma rede d'agua para aquela localidade, pois a 	comu 

nidade esta pronta para colaborar com a CEDAE, no 	que 

for preciso. 

SALA DAS SESSÕES, 24 de outubro de 1 989. 

1  WALM1R R1GUES LACERDA 

Vereador - Autor 

dbm. 


